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『元気でなかよく学び合う学校』をめざして

蘭北小学校の教育目標
○学び合う子
○なかよくする子
○元気な子

校 長 村 山 修 平

今年度の運動会は、絶好のコンディションの中、多くの皆さんのご来場をいただき、無事に令和に

なって初めての運動会を終えることができました。開会式でも触れましたが、子どもたちには「勝ち

負けにこだわらず、笑顔で全力を尽くす」ことを求めましたが、各学年の競技や演技、高学年による

係の仕事などにおいて、その期待にしっかりと応えてくれました。本当に蘭北小学校の運動会は、勝

ち負けのある運動会のスローガンに「えがお」という言葉を敢えて使ったところに思いやりの心が育

っていると嬉しく思いました。まさに、笑顔があふれ、あたたかみのある素敵な運動会だったと思い

ます。

そんな素晴らしい教育の環境を整えてくださったのが、環境

整備のお父さん方や各PTA専門委員の皆さん、そして子どもた

ちの全力を後押ししてくれたのが、ご来場の皆さんの拍手・声

援でした。子どもたちは、皆さんの拍手・声援をいただき、よ

り練習の成果を存分に発揮することができました。そして、そ

のことが子どもたちの達成感・成就感につながり、大きく成長

できたのではないかと思います。皆さんからいただいたご協力、

多くの拍手・声援に、心より感謝いたします。本当にありがと

うございました。

先日、全校集会があって「あいさつ」についての話をしました。そもそも、あいさつは何のために

するのだろうという問いかけから始めました。先生に言われるからではなく、あいさつの効用を知り、

どうせなら心のこもったあいさつの方がいいからです。私は、毎朝玄関に用務員の水木さんと二人で

立って子どもたちとあいさつを交わしています。そこでされて嬉しい気持ちのよいあいさつをしてく

れる人のことを話しました。まずは、笑顔で先に大きな声であいさつしてくれる人。さらに凄いのが、

二人の顔を見てあいさつしてくれる人。もっとスペシャルなあいさつをしてくれるのは、立ち止まっ

て二人にお辞儀をしながらあいさつをしてくれる人がいるということを紹介しました。すると次の日

に、なんとお辞儀をして元気なあいさつをしてくれる子が増えたことか。本当に蘭北小の子どもたち

は素直で、すぐに実行してくれることに感心し嬉しく思いました。児童会では、毎月定期的にあいさ

つ週間を設けて児童会役員が玄関ロビーに並んであいさつを呼びかけています。学級委員会ではあい

さつ運動として「他の学年の人とあいさつで笑顔に 仲よくなるために！」をめあてに異学年で下の

学年を上の学年が毎週木曜日に訪れてハイタッチをする取組をしています。私が言わずともあいさつ

を大切にしようとしていたこと、また、ここでも笑顔という言葉が使われていることにも、心が育っ

てきていることを再認識しました。このような全校ぐるみでの取組の積み重ねが「つながりで創るだ

れもが通いたくなる学校」という大きな目標につながっていくのだと思います。今後も笑顔あふれる

あたたかい学校作りをめざしていきます。



６月１日（土）の午前中にＰＴＡ環境整備委員会
のお父さんたちが来校され、環境整備活動の一環と
して、今年も校舎周辺の草刈りを行ってくれました。
東側（上の方）の駐車場とグラウンドのフェンス

の外側をきれいにしていただきました。運動会の時
期に合わせて、皆さんが気持ちよく駐車・観覧でき
るようにと日程を調整してくださっていました。
休日にもかかわらずご足労いただき、大変ありが

とうございました。

子どもたちの多彩なアイディアにも支えられながら、

今年度も蘭北小では、気持ちの良いあいさつができるよ

うに取り組んでいます。

写真は学級委員会が主体となり始まった「ハイタッチ

運動」です。毎週木曜日の朝には異学年交流を兼ねて、

このような光景が校内のあちこちで見られます。あいさ

つ共に笑顔とふれあいの輪が広がる姿は、見ていて気持

ちのいいものです。

今年度は天候にも恵まれ（昨年度は早朝霧雨…）、６月８日（土）無事に運動会を実
施し、子どもたちは全力で競技に取り組むことができました。
力一杯グラウンドを駆け抜け・呼吸を合わせ

て表現し・力を合わせて競い合ったどの種目に
も温かいご声援を頂きました。子どもたちを力
強く後押ししていただき感謝申し上げます。
また、子どもたちは競技だけではなく、仲間

を一生懸命応援したり、係の仕事に責任をもっ
て取り組んだりと、態度の面でもたくさん頑張
っていました。
保護者の皆様には、駐車やゴミの後始末、校

地内禁煙など、マナーを守っていただいたこと
にも重ねてお礼申し上げます。
さらに、ＰＴＡ役員・専門委員の皆様には、

事前の準備や朝早くからの活動、運動会終了後
の片付けまで、大変お世話になりました。
皆様のご協力により、子どもたちの思い出に残る運動会になったことと思います。本

当にありがとうございました。

七夕につきまして、昨年度同様に、蘭北小学校ＰＴＡとしましては、札の配布などの

取組は行いませんので、各町会や各地域の習わしにそって行ってください。なお、今年

度は七夕が休日のため、学校では子どもたちに午後から行うように声かけをしていると

ころです。

ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。


